
Information der Einhell Germany AG

Power X-Change lässt Umsatz im ersten Quartal 2017 auf Rekordhoch steigen

Rekordumsatz

Die innovativen Produkte für Heim- und Handwerker haben beim weltweit agierenden Einhell-Konzern die Umsätze deutlich steigen lassen. Vor allem die kabellosen Akkugeräte aus dem Power X-Change Programm werden von den Kunden ausgezeichnet angenommen.

Im ersten Quartal 2017 erzielte der Einhell-Konzern Umsätze in Höhe von EUR 137,2 Mio. (i. Vj. EUR 120,1 Mio.). Die Umsätze konnten im Vergleich zum Vorjahr um 14,2% gesteigert werden.

Deutliche Ergebnissteigerung

Von Januar bis März 2017 erzielte der Einhell-Konzern ein Ergebnis vor Ertragsteuern in Höhe von EUR 9,4 Mio. (i. Vj. EUR 5,3 Mio.). Die Rendite vor Steuern beträgt 6,9% (i. Vj. 4,4%).

Die Effekte aus der Purchase Price Allocation (PPA) betragen EUR 0,5 Mio. Ohne Berücksichtigung der PPA-Effekte ergäbe sich ein Ergebnis vor Ertragsteuern von EUR 9,9 Mio. sowie eine Rendite vor Steuern von 7,2%.

Die Ergebnissituation hat sich damit gegenüber dem Vorjahr deutlich verbessert.

Der Konzernjahresüberschuss nach Minderheiten beträgt im Berichtszeitraum EUR 6,4 Mio. (i. Vj. EUR 3,6 Mio.). Das Ergebnis je Aktie errechnet sich mit EUR 1,7 je Aktie (i. Vj. EUR 1,0 je Aktie).

Landau/Isar, 23. Mai 2017

Der Vorstand